
広島
ひろしま

市
し

でも新型
しんがた

コロナウイルス（COVID-19）の病気
びょうき

になった人
ひと

がいます 

 

２０２０年
ねん

３月
がつ

６日
にち

（金
きん

）、広島市
ひろしまし

で新型
しんがた

コロナウイルスの病気
びょうき

になった人
ひと

が

いることが分
わ

かりました。 

 

 広島市
ひろしまし

に住
す

んでいる３０歳代
さいだい

の男
おとこ

の人
ひと

です。今
いま

は、熱
ねつ

と咳
せき

があります。 

広島市
ひろしまし

の病院
びょういん

に入院
にゅういん

しています。 

 

 一緒
いっしょ

に住
す

んでいる家族
か ぞ く

、一緒
いっしょ

に仕事
し ご と

をしている人
ひと

、行
い

った病
びょう

院
いん

の人
ひと

など、新型
しんがた

コロナウイルスの病気
びょうき

がうつった人
ひと

がいないか調
しら

べました。８人
にん

調
しら

べましたが、

病気
びょうき

はうつっていませんでした。 

 

 みなさんも病気
びょうき

が広
ひろ

がらないように、手
て

洗
あら

いや咳
せき

エチケットをお願
ねが

いします。 

 

 新型
しんがた

コロナウイルスに関
かん

する相談
そうだん

窓口
まどぐち

（広島市
ひろしまし

） 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/yasashii/122146.html 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/yasashii/122146.html

